



Lauterstein, 19.09.2022

Jugendprojektorchester für das Benefizkonzert am 26.03.2023 in Nenningen

Am 26. März 2023 veranstaltet der Musikverein Nenningen unter dem Motto "Jugend musiziert für Jugend" ein Benefizkonzert. Der Erlös des Konzertes soll dem Kinder- und Jugendhospiz Faurndau zugutekommen. Das Kinder- und Jugendhospiz wird am Konzert in Nenningen dabei sein. Auch die NWZ ist mit an Bord und wird Vorberichte und alles rund um das Konzert bringen.

Wir wollen dieses Konzert als Gelegenheit nutzen, ein Jugendprojektorchester aus dem ganzen Kreis Göppingen ins Leben zu rufen. Unsere Idee hinter dem Projektorchester ist es, gemeinsam Musik zu machen, den Jugendlichen die Möglichkeit zu bieten, in einem großen Orchester mitzuspielen und dabei viele neue Jugendliche aus anderen Vereinen kennenzulernen, die das selbe Hobby haben - nämlich Musik machen. Wie wir alle wissen: Musik verbindet!

Bisher ist folgender Ablauf des Konzertes geplant:

- Die Jugend des MV Nenningen eröffnet das Konzert mit einem kurzen Beitrag.
- Kurze Ansprachen
- Danach werden 3 Jugendorchester aus anderen Kreisverbänden spielen.
- Als Highlight und Abschluss des Konzertes tritt dann das Jugendprojektorchester auf und bildet den grandiosen Abschluss des Konzertes.

Unter www.mv-nenningen.de haben wir eine eigene Rubrik „Projektorchester“ eingerichtet. Dort findet ihr auch noch einmal alle Informationen. Dort stellen sich Petra Popp und Tobias Reichert vor. Die meisten werden uns beide wahrscheinlich (noch) nicht kennen.

Wer kann am Projektorchester teilnehmen?

Jeder von euch, der Lust hat, mit anderen Jugendlichen gemeinsam in einem Orchester Musik zu machen und gemeinsam ein großartiges Konzert zu spielen. Dabei spielt es keine Rolle, ob ihr im Jugendorchester oder schon im großen Orchester in eurem Verein spielt. Als Altersgrenze nach oben richten wir uns den Vorgaben des Verbandes, danach zählen alle bis einschließlich 27 Jahren als Jugendliche.

Wer organisiert bzw. dirigiert das Projektorchester?

Die Organisation übernehmen Petra Popp und Tobias Reichert vom MV Nenningen. Den musikalischen Part, also die Leitung des Orchesters, übernimmt Petra Popp.

Wie schwierig werden die Stücke werden?

Die Stücke werden sich in der Mittelstufe bewegen. Ziel soll sein, dass möglichst viele von euch mitspielen können. Die Stückauswahl hängt dabei natürlich auch von der Besetzung des



Projektorchesters ab, dabei wird aber auf jeden Fall Filmmusik sein und eine bunte Mischung an Stücken aus dem Repertoire für sinfonisches Blasorchester.

Was muss ich tun, um beim Projektorchester dabei zu sein?

Einfach das Anmeldeformular ausfüllen, von deinen Eltern unterschreiben lassen und bis 30. November 2022 an Petra Popp (Pfaffenhalde 12, 73072 Donzdorf) zurücksenden. Gerne auch per E-Mail unter: projektorchester@mv-nenningen.de

Was kostet die Teilnahme am Projektorchester?

Die Teilnahme am Projektorchester ist kostenlos.

Wann finden die Proben statt und wo?

Die Proben finden nach jetzigem Stand in Nenningen in der Aula der Grundschule statt. Das Konzert am 26.03.2023 findet in der Gemeindehalle in Nenningen statt.

Probentermine sind:

Tag	Datum	Uhrzeit	Was
Sonntag	11.12.2022	10.00 – 13.00 Uhr	Kennenlern-Probe
Samstag	14.01.2023	10.00 – 13.00 Uhr	Probe
Sonntag	15.01.2023	10.00 – 13.00 Uhr	Probe
Samstag	04.02.2023	10.00 – 13.00 Uhr	Probe
Sonntag	05.02.2023	10.00 – 13.00 Uhr	Probe
Samstag	04.03.2023	10.00 – 15.00 Uhr	Probe
Sonntag	05.03.2023	10.00 – 13.00 Uhr	Probe
Samstag	18.03.2023	10.00 – 13.00 Uhr	Probe
Sonntag	19.03.2023	10.00 – 13.00 Uhr	Probe
Sonntag	26.03.2023	Ca. 13.30 Uhr	Anspielprobe
Sonntag	26.03.2023	15.30 Uhr	Benefizkonzert „Jugend musiziert für Jugend“

Wann gibt es die Noten?

Die Noten erhaltet ihr in der Kennenlern-Probe am 11.12.2022.

An wen wende ich mich, wenn ich Fragen habe?

Dann einfach bei Petra Popp (0173-9753129) , Tobias Reichert (0176-97338689) oder per E-Mail (projektorchester@mv-nenningen.de) melden.

Wir freuen uns auf ein tolles, gemeinsames Projekt!

Viele Grüße

Tobi & Petra